

COUTEUSE AVENTURE

Où nous conduit l'occupation de la Ruhr?

Tout en reconnaissant les droits inaliénables de la France aux légitimes réparations dues par l'Allemagne...

L'événement nous donne raison et démontre, à la claire lumière des faits...

Depuis six mois, nos troupes sont dans la Ruhr et nul ne pourrait dire quand prendra fin cette coûteuse aventure...

Loin d'avoir été profitables aux sinistrés et au pays, pour sa renaissance et son activité économique...

Les quelques paiements, en espèces ou en nature, que le Reich nous consentait...

Chaque semaine, des familles éplorées apprennent que l'un des leurs est tombé là-bas...

Malheureusement, quand on passe des cotations officielles publiées par les divers organismes...

Alors, on se met à crier « au voleur ! » et on accable de malédictions le pauvre bougnat...

La vraie cause de la vie chère, en ce qui concerne le charbon, c'est que celui-ci est l'objet de surenchères...

Emile BASLY, Député du Pas-de-Calais.

Rien n'est plus intéressant qu'un roman-policier vécu!

C'est pourquoi tout le monde voudra lire après-demain DIMANCHE

re que fut la vie d'un homme qui fut mêlé à toutes les affaires criminelles qui eurent le Nord durant ces vingt dernières années

LE REVEIL DU NORD

se pour ses lecteurs la bonne fortune de s'assurer la publication des intéressants

MÉMOIRES D'UN POLICIER

Et en lisant ces curieux documents apprenant au public les ruses des policiers et les trucs de bandits...

CHARBON ET VIE CHÈRE

Le mensonge des cours officiels et le truquage des « indices » du coût de la vie

Les Allemands ont une expression très juste pour désigner l'industrie minière. Ils l'appellent « l'industrie-chaud ».

Certes les ressources en force motrice contenues en réserve dans les dénivellations hydrauliques ou dans les tourbillons atmosphériques sont immenses et inépuisables.

Considéré d'un autre point de vue, le charbon destiné à l'alimentation des foyers domestiques, est un des éléments importants du budget d'un ménage...

Il apparaît donc que la hausse du charbon est une des premières à éviter ou à réprimer si l'on veut combattre efficacement le renchérissement de la vie.

Prix officiels et Prix... officieux

Pour celui qui, cependant, voulant juger de la situation, jette un coup d'œil sur la cotation officielle des charbons...

S'il compare, en effet, le prix du tout-venant d'octobre dernier, par exemple, avec celui de la même qualité courante d'aujourd'hui...

Malheureusement, quand on passe des cotations officielles publiées par les divers organismes, aux prix « réels » pratiqués...

Un maronnier qui avait aperçu le geste de la désemparée, se porta à son secours et lui tendit une perche, à laquelle la jeune fille s'agrippa.

Aménée sur la berge, elle s'évanouit et ce ne fut qu'après qu'on lui eut administré des soins énergiques qu'elle reprit ses sens.

Une femme, neurasthénique Mme Dujardin, domiciliée à Fives-Lille, rue de Fiers, était heureusement...

Après avoir reçu les premiers soins du docteur Delfosse, la victime qui tardait à reprendre connaissance, fut transportée à l'Hôpital Saint-Sauveur...

La contamination vénérienne, délit Paris. 5. — M. Louis Martin, sénateur du Vau, vient de déposer une proposition de loi tendant à faire un délit de la contamination vénérienne...

Les Fleurs du Mâle



Quelle délicate attention d'avoir fait parfumer cette marguerite au patchouli, mon parfum préféré.

La gaffe d'un éclusier retira deux cadavres

Deux fillettes qui à l'écluse de Marçq étaient tombées à l'eau

Un terrible malheur vient de plonger une honnête famille ouvrière dans une profonde désolation.

Mercredi soir, vers 7 heures, Mme Vandenhende, 11, rue Engelaere Justine-Marie, demeurant 103, chemin du Halseg, Marçq-Barœul...

Les deux gamines se rendirent aux Docks du Nord, mais ne revinrent plus. Les parents inquiets de cette absence prolongée allèrent se renseigner chez l'écluseur...

Deux petits corps étroitement enlacés

Jeudi matin, vers 7 heures, M. Bureau Paul, écluseur, faisant manœuvrer l'écluse de Marçq pour le passage d'un bateau...

En tombant à l'eau, l'aînée serra sa sœur dans ses petits bras, et c'est dans cet état, les deux fillettes ramassées sur la berge...

Une scène poignante dans un cirque

C'était la duchesse, dimanche et lundi, à Marçq-Barœul. Un cirque s'était installé sur la place de la commune.

Une terrible explosion au camp de Domléger

LES DÉGATS NE SONT QUE MATÉRIELS Amiens, 5. — Cette nuit, un obus allemand a fait explosion au camp de désobusage de Domléger.

Partout, le dimanche, les lettres seront distribuées

Paris, 5. — La distribution postale sera rétablie le dimanche, dans toutes les communes, à partir du 8 juillet.

La confiance à M. Poincaré

Les trois ministres radicaux ont donné leurs explications

Le prochain Congrès se prononcera sur le recentricisme

Paris, 5. — Le parti radical, on s'en souvient, dans une de ses dernières réunions, avait prié trois membres du gouvernement...

Quant aux députés, d'eux d'entre eux se présenteront devant la Commission.

A propos du désistement socialiste aux élections de Seine-et-Oise

Paris, 5. — Le bureau du parti républicain radical et radical-socialiste, réuni hier sous la présidence de M. Herriot...

300 Paysans italiens voulurent empêcher une expulsion

Rome, 5. — On mande de Trévise au « Messagero » dans une petite localité voisine de Trévise, une famille de paysans devait être expulsée par voie légale...

LA QUESTION DES RÉPARATIONS

Le différend entre Londres et Paris n'est pas réglé

Le nonce pontifical fait à Berlin des démarches sur lesquelles il faudrait des précisions

La situation entre Paris et Londres au sujet de la question des réparations paraît pouvoir se définir de la manière suivante:

Les entretiens de M. Cuno avec Mgr. Pacelli

Berlin, 5. — On déclare que l'entretien du Dr Cuno avec le nonce pontifical reprendra aujourd'hui.

Pas de conférence interalliée

Une menace à propos des dettes interalliées

Le Reich fera semblant de condamner les attentats

Le tremblement de terre de VINDICTA

Le spectacle émouvant de l'Etna est surpassé par le Cinéma...

La curieuse reconstitution d'une frégate

GAUMONT vient de présenter au vaste palais de la place Clichy, les épisodes de « VINDICTA ».

Au cours d'un autre épisode, et sans doute pour montrer que le Cinéma peut tout aujourd'hui...

Ces tableaux surprenants illustrent une jolie et touchante histoire d'amour, comme Paul GARTOUX a su en raconter de si attachantes dans ce journal « VINDICTA ».

Le spectacle émouvant de l'Etna est surpassé par le Cinéma...

La curieuse reconstitution d'une frégate

GAUMONT vient de présenter au vaste palais de la place Clichy, les épisodes de « VINDICTA ».

Au cours d'un autre épisode, et sans doute pour montrer que le Cinéma peut tout aujourd'hui...

Ces tableaux surprenants illustrent une jolie et touchante histoire d'amour, comme Paul GARTOUX a su en raconter de si attachantes dans ce journal « VINDICTA ».